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REQUERIMENTO Nº 0122/2022  
Em, 13 de junho de 2022 

 
 

REQUER OUTORGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS 
À ATLETA DE FUTEBOL FEMININO DIOVANNA 
ARAÚJO, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS 
PRESTADOS AO MUNICÍPIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, outorga de Moção de Aplausos à 
atleta de futebol feminino Diovanna Araújo, pelos relevantes serviços prestados ao 
Município. 

 
Sala das Sessões, em 13 de junho de 2022. 

 
 

VINÍCIUS CAETANO CORRÊA 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

A presente propositura visa homenagear a atleta cabo-friense de futebol feminino 
Diovanna Araújo pelo seu destaque no esporte e por representar a cidade em diversos 
clubes pelo país.  

Diovanna dos Santos Porto Araujo, dezoito anos, nascida e criada em Cabo Frio, 
no dia 15 de setembro de 2003, filha de Dayana dos Santos Porto Araújo e Diogo Porto 
Araújo. Diovanna desde muito cedo demonstrou talento para o futebol, sempre 
incentivada por seus pais, aos oito anos fez parte do Projeto "Cabrinha" da comunidade 
da Gamboa. Quando completou doze anos, participou da Escolinha de Futebol do 
Fluminense "Guerreirinhos", onde disputou campeonatos internos e se destacou entre os 
meninos. Somente aos treze anos surgiu a oportunidade de treinar no futebol feminino 
do Cabofriense Seven, concomitante aos treinos no "Guerreirinhos". 

No Cabofriense Seven desenvolveu seu futebol e aos quatorze anos passou por  
uma "peneira" para meninas da sua faixa etária no Clube Fluminense (Rio de Janeiro), a 

partir da qual pôde ingressar em um clube. Pelo Fluminense disputou o seu primeiro 

campeonato oficial, a Conmebol de 2018. Foi liberada para fazer um jogo pela 

Cabofriense, onde a comissão técnica do Botafogo despertou interesse por se destacar 

entre as outras meninas e fez uma proposta de trabalho. No Botafogo pôde disputar 

campeonatos como o Brasileiro, e teve mais visibilidade em sua carreira recebendo 

proposta para jogar o "Ladies Cup" em Paris pelo PSG Academy Brasil. Após essa 

passagem de um mês pelo PSG em Paris, já com dezesseis anos, retornou ao Brasil e em 

apenas três meses recebeu proposta para jogar no Flamengo (clube em que se encontra 

até hoje). Pelo Flamengo disputou campeonatos cariocas e brasileiros, e ganhou o título 

Carioca 2021. Atualmente disputa o Campeonato Brasileiro de Futebol Sub-20, fazendo 

história no clube que pela primeira vez chega a uma semifinal desse campeonato. 
 

 

 

 


